Kö Aesthetics

IPL (Intensed Pulse Light)-Geräte kommen bei Kö Aesthetics zum Einsatz, um unliebsamer Hautbehaarung zu Leibe zu rücken. Das ist jedoch nicht alles, bei Kö Aesthetics kümmert man sich von Kopf bis Fuß um das Aussehen der Kunden. Von der Hautstraffung über die Entfernung von so genannten "Besenreißern". Die Kooperation der staatlich examinierten Podologin Andrea Becker- Schulmeister und des Chirurgen Adrian K. Wiethoff, einem Spezialisten für ästhetische Fußchirurgie, ist in Deutschland einzigartig und kombiniert medizinische und fußpflegerische Behandlungen.

► Königsallee 27-31, D-Mitte, Tel. 311 13 19 63, Termine nach Vereinbarung, aesthetics.de